
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – работа «скорой» помощи,
лавины снега с крыш и таунхаусы в Тюмени
В социальной сети «Facebook» продолжает свою работу Клуб экспертов. На минувшей неделе
комментаторы не отличились столь значительной активностью, как в прошлые периоды,
однако всё же подняли несколько интересных и злободневных тем.

Это нарушения в деятельности работников скорой помощи в Тюменской области, падающий с
крыш домов снег, ломающий автомобили и способный покалечить кого-нибудь, и возможность
расселить всех жителей Тюмени по коттеджам.

В социальных сетях и на местных форумах учащаются случаи жалоб на работу скорой помощи.
Прокуратура Тюменской области объявила о плановой проверке этой сферы, также призвав
граждан обращаться в ведомство с претензиями. Однако, по мнению Профессора Пушкаря, в
вопросе есть несколько интересных аспектов: тюменцы нередко сами создают препятствия
работе скорой, вызывая её без должного повода, а в случае реальных нарушений не торопятся
жаловаться в соответствующие инстанции, предпочитая критику в Интернете.

Вместе с приходом тепла в Тюмени появились падающие с крыш домов и не только лавины. За
последнее время сход снега повредил несколько автомобилей. В опасности находятся и
случайные прохожие. Всё это вызывает вопросы к работе управляющих компаний и ТСЖ. Кто
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возместит ущерб за покорёженные машины? Кто окажется виноватым, если снег упадет тебе
на голову?

Эксперты Клуба дали весьма ценные советы для попавших в столь неприятную ситуацию.

Пищу для экспертных размышлений дало исследование московского архитектора Сергея
Непомнящего. По его расчетам, всю Москву можно застроить индивидуальными домиками. При
этом количество жилья будет в ней таким же, как сейчас. Редакция «NewsProm.ru» решила
переложить опыт на местные реалии и пришла к выводу, что Тюмень вполне реально
застроить таунхаусами. Подробнее об этом здесь.

В итоге эксперты пришли к выводу, что данные исследования можно было бы использовать
при реновации таких территорий, как Нахаловка. Однако Тюмень не отличается адекватной
застройкой, да и строительным компаниям выгоднее возводить многоэтажные дома, пока в
ряде случаем на нарушения норм закрывают глаза.
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